



EEF ECLAIREURS
EVANGELIQUES
DE FRANCE
Le scoutisme, l'aventure qui fait grandir

version 1.0
validée le 18/06/2022

Politique d'accueil des jeunes en cours de transition de genre

Le groupe de travail a été missionné sur ce sujet, car certains groupes sont désormais confrontés à des cas de jeunes transgenres, plus ou moins avancés dans leur transition. Un problème se pose, car la vie d'équipe non-mixte est au centre de notre pédagogie : ce jeune, ira-t-il dans une équipe de garçons ou une équipe de filles ?

Aux EEF, nous voulons proposer un accueil large et ouvert à tous les enfants et à tous les jeunes qui veulent cheminer avec nous et qui sont prêts à respecter nos valeurs, quels que soient leur sexe, leur origine ethnique, leur religion, leur classe sociale, leur orientation sexuelle ou leur conception de leur identité de genre. L'accueil de jeunes qui se revendiquent d'un autre genre que celui qui correspond à leur sexe biologique présente cependant des difficultés particulières. Celles-ci sont liées aux faits

1. que les camps avec nuitées occupent une place centrale dans nos activités,
2. que nous utilisons une pédagogie (chez les éclaireurs) axée sur la vie d'équipe non-mixte, ainsi qu'à notre conviction chrétienne selon laquelle l'identité de genre d'une personne correspond forcément à son sexe biologique.

Nous proposons donc d'accueillir dans nos groupes tout enfant ou jeune, quelle que soit sa propre conception de son identité de genre, à partir du moment où il ou elle accepte, pendant le temps qu'il ou elle participe à l'activité scout,

1. d'être affecté(e) à une équipe correspondant à son sexe biologique et de coucher dans une tente ou dans une chambre avec d'autres membres de son sexe biologique ;
2. d'être traité(e) par les responsables adultes, et éventuellement par les autres mineurs, comme appartenant au genre correspondant à son sexe biologique.

Concrètement, cela signifie qu'un(e) jeune qui vit un processus de transition de genre dans sa vie en dehors des scouts (manifesté éventuellement par la façon de s'habiller ou par l'usage de pronoms de l'autre sexe) devra, pour intégrer l'un de nos groupes, mettre son identité transgenre au moins partiellement entre parenthèses pendant le temps qu'il ou elle passe avec les scouts. Il ou elle pourra conserver sa propre conception de son identité de genre, mais ne pourra pas exiger que les autres s'alignent sur celle-ci.

Orientation sexuelle

Dans la mesure où le flirt et tout acte sexuel sont interdits dans le cadre de nos activités, l'orientation sexuelle d'un(e) jeune, quelle qu'elle soit, ne devrait pas poser d'obstacle à son plein accueil dans nos groupes.

Concernant les responsables

Souhaitant que les responsables de l'association adhèrent à « l'engagement du responsable EEF » et par conséquent aux valeurs bibliques, il n'est pas envisageable que l'un des responsables se revendique d'un genre différent de son sexe biologique, ou bien qu'il flirte avec quelqu'un du même sexe. Il est à noter que, la Bible incitant à l'abstinence sexuelle avant le mariage, nos responsables doivent également être en accord avec les valeurs bibliques sur ce point.

